



**CONTRA ENVIO DE TANQUES.** — Viena, junio 23. Una demostración ilegal de decenas de jóvenes, que quieren detener el transporte a Argentina de 56 tanques de fabricación austriaca. La demostración terminó en una pelea callejera. (UNIFAX II de UPI).

# Caos Económico Enfrentan Empresarios Hondureños

TEGUCIGALPA, Honduras, junio 23 (AP).— Sectores empresariales pidieron al Gobierno la derogación de un Decreto, que a fines de abril estableció gravámenes a las importaciones centroamericanas, tras señalar que esa disposición mantiene paralizadas las exportaciones hondureñas.

El Consejo Hondureño de la Empresa Privada dijo que el impuesto del cinco y 10 por ciento, sobre el valor de los productos fabricados en la región,

constituyen una violación a los Acuerdos de Libre Comercio, firmado por Honduras con Guatemala, Nicaragua y Costa Rica, a raíz de la breve guerra que libró en 1969 por cuestiones demográficas y limítrofes.

El Gobierno del General Policarpo Paz García ha reiterado que los gravámenes fueron aplicados, para evitar una inminente devaluación de la moneda local, el Lempira, equivalente a 50 centavos de dólar, y proteger las reservas monetarias internacionales, que

actualmente descendieron a 10 millones de dólares, luego de que en mayo ascendían a 80 millones.

Richard J. Zablah, Presidente de la Asociación Nacional de Exportadores, afirmó que si el Decreto 14 no es derogado por el Gobierno "las consecuencias serán catastróficas para el país".

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 23 (AP).— El Mercado de Valores recuperó terreno hoy en sesión activa y volvió a elevar el Promedio Dow Jones, por encima de la marca de los 1,000 puntos.

Analistas dijeron que los inversionistas revelan optimismo por los indicios de que las tasas de interés ceden y de que el ritmo inflacionario se mantiene moderado.

El Promedio Dow Jones, para 30 valores industriales, que ayer perdió 1.99 puntos, subió 12.46 puntos y cerró a 1,006.66

Las alzas superaron a las bajas por un margen de 5-3.

El volumen de acciones negociadas totalizó 51.84 millones, comparado con los 41.79 millones de ayer.

El índice compuesto de todos los valores comunes listados en la Bolsa neoyorquina ganó 0.83 puntos y cerró a 77.42.

## PRECIO DOLAR Y ORO

LONDRES, junio 23 (AP).— El dólar bajó hoy frente a las principales monedas por segundo día consecutivo y el oro subió.

Los operadores dijeron que la baja de las tasas de interés de corto plazo en los Estados Unidos, más una firme demanda de monedas Europeas, fueron los motivos de la baja del dólar.

La libra británica cerró a 2,002 dólares, tras cotizarse ayer a 1,9832.

El dólar también bajó —Favor pase a la página 42.

# Sobrecupa Silencio del Papa Sobre la Salud del Papa

CIUDAD DEL VATICANO, junio 23 (EFE).— La única indicación oficial de hoy martes sobre el estado de salud del Papa Juan Pablo II, fue un titular a dos columnas en el vespertino vaticano "L'Osservatore Romano", que decía: "Confortador el estado de salud del Papa".

La información así titulada, de 42 líneas, en primera plana, después de afirmar que, tras los análisis efectuados en el Hospital "Gemelli", de Roma, entre el sábado y el lunes,

"han desaparecido las preocupaciones que habían acompañado la noticia del regreso del Papa al Gemelli", se limitaba a reproducir el texto de la nota verbal, leída a los periodistas, en la tarde del lunes, por el portavoz de la Santa Sede, Padre Romeo Pancirolli.

Por su parte, la Radio Vaticana, en sus programas informativos de hoy, se limitó asimismo a retransmitir el texto de la citada nota del Padre Pancirolli. —Favor pase a la página 42.

# Iraq Pide Ayuda para Adquirir Bomba Atómica

NICOSIA, Chipre, junio 23 (AP).— El Presidente de Irak, Saddam Hussein, pidió hoy a "todas las naciones amantes de la paz en el mundo", a ayudar a los árabes a adquirir la bomba atómica, para igualar el arsenal nuclear israelí, informó hoy la Agencia Oficial de Noticias iraquí.

La Agencia citó a Hussein, diciendo que esto era esencial para la seguridad y paz del mundo, "sin tener en cuenta las actuales y futuras capacidades de Iraq".

Esta fue la primera re-

acción pública de Hussein al ataque aéreo israelí contra el reactor nuclear iraquí, el 7 de junio.

"Sin tener en cuenta las intenciones y capacidades de Iraq ahora y en el futuro, cualquier país que busque la paz y respete a los pueblos... tendrá que cooperar con los árabes de cualquier forma, para obtener una bomba atómica y enfrentar las reales bombas atómicas israelíes", dijo Hussein.

Alegó que la busca árabe —Favor pase a la página 13.

# Investigación Sobre la Vivienda Alienta BCIE

TEGUCIGALPA, junio 23 (ACAN-EFE).— El Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), alentará investigaciones sobre vivienda en el Istmo y contribuirá a la formación de un centro dedicado a esa actividad.

El representante del "BCIE" Alfredo Benjamín Novola, lo anunció así al inaugurar anoche, la Conferencia Permanente de Vivienda y Desarrollo de Centro América (COPVIDU).

A la conferencia asisten 19 delegados de Centro América y Panamá, que harán exposiciones sobre los organismos estatales de vivienda de sus respectivos países, los programas puestos en práctica y las mejoras introducidas al cabo de algunos años de experiencia.

En casi todos los países centroamericanos funcionan institutos de vivienda que han realizado programas de construcción masiva de unidades habitacionales y edificios multifamiliares, donde se ubican inquilinos que pagan precios módicos por apartamentos o casas que al final del plazo fijado pasan a ser de su pertenencia.

El "BCIE" estuvo a punto de abrir su propio centro de investigación sobre desarrollo de programas de vivienda, pero espera que "COPVIDU" forme el suyo con más experiencia y pueda obtener financiamiento tanto del "BCIE" como de otros organismos de ese tipo.

# México Copiará Política Petrolera de Venezuela

CARACAS, junio 23 (UPI).— México, el mayor productor petrolero de América Latina, se dispone a seguir la misma política de precios de Venezuela, en sus ventas de crudo a Estados Unidos, dijo el Ministro de Energía y Minas venezolano, Humberto Calderón Bertí.

En la cena anual de la prensa de anoche, el funcionario habló extensamente de la situación petrolera nacional e internacional.

Calderón Bertí dijo que ayer habló telefónicamente con altos funcionarios

mexicanos, que le aseguraron que su país "tiene la disposición" de seguir la política venezolana de precios en sus ventas a Estados Unidos.

Venezuela vende su crudo a un promedio de 36 dólares por barril. La mayor parte de sus exportaciones va a la Costa Este de Estados Unidos.

México, que no es miembro de la OPEP, vende un promedio de un millón de barriles diarios a unos 20 clientes extranjeros, entre ellos seis com-

—Favor pase a la página 42.

# Israel con Pruebas Sobre Armas Atómicas en Iraq

TEL AVIV, junio 23 (AP).— Israel tiene en su poder un documento norteamericano, que demuestra que Washington conocía los planes de Irak de desarrollar armas atómicas, dijo hoy una fuente israelí de Alto Rango, en una versión que contradice la posición oficial de los Estados Unidos, en este delicado asunto.

El despacho es el último acontecimiento en el debate surgido entre los Estados Unidos e Israel, en torno a si el ataque aéreo israelí del domingo 7 de junio contra el reactor iraquí, estuvo justificado o no. El Primer Ministro, Me-

nahem Begin, dijo que Irak se proponía construir bombas atómicas para utilizarlas contra Israel, mientras que los Estados Unidos expresaron que no podían confirmar que éste fuera el objetivo de Irak.

Begin aludió al presunto documento al hablar ayer a la Comisión de Relaciones Exteriores y de Seguridad del Parlamento, en una sesión a puerta Cerradas, de acuerdo con la fuente que se negó a ser identificada.

La Radio israelí y la prensa hebrea recibieron versiones similares de las palabras de Begin ante la —Favor pase a la página 13.



**VICTIMAS DE AVALANCHA.** — Mount Hood, Oregón, junio 23. El aguacil de la policía de Mount Hood, Robert Lynch, derecha, observa mientras un equipo de rescate pone en línea los cuerpos de dos de los cuatro alpinistas, que murieron en una avalancha de nieve, tratando de escalar una montaña. (UNIFAX II de UPI).